

School of Tomorrow A.C.E.モデルスクール Since 2004

# Raymond Academy

レイモンド学園だより No31

2011年5月15日

「さあ行きなさい。あなたの信じたとおりになるように。」 マタイ 8:13



4月6日(水) 2011年度入学式・1学期始業式

2011年度は23名の生徒、ホサナクラスの幼児3名そしてスタッフ10名というメンバーで、祝福に満ちたスタートを切ることができました。早くも一ヶ月が過ぎましたが、神様の恵みと憐れみによって日々守られています。それと同時に、神様の教育に対する熱いパッションを深く感じています。先日小学1年生のテストの準備を終えて教室に戻ってみると、なんと3名の生徒がみな頭を下げてテストの為に祈っていました。ひとりが「テストに自信がないから、神様、覚えたことを思い出せるように助けてください。」と祈りだしたら、あとの二人も一緒に祈りだしたそうです。私が教室に入ったとたん、「先生が来るまでお祈りして待っていました。」というのです。これこそクリスチャンスクールの醍醐味です。

冒頭のみことばは私が年頭に与えられたものです。私たち信仰者一人ひとりはどこを見て生活しているでしょう。何を信じ、何を期待して生きているでしょう。主の収穫の畑で刈り入れをする働き人となること、そしてそのような人を育てること、それが主が私に与えてくださったパッションです。レイモンド学園の目的は、主に忠実な役に立つしもべを、主の遣わされるところに送り出す準備をすることです。今年度もますます『主の熱心』によって前進して行きたいと願っています。お祈りを心より感謝申し上げます。

レイモンド園 伊東美穂

今年 3 月に行われましたスーパーバイザーズ・トレーニングにおいて語られました、阿部和子先生のメッセージを掲載いたします。

## Ⅱ テモテ 2:1-4

「そこで、わが子よ。キリスト・イエスにある恵みによって強くなりなさい。多くの証人の前で私から聞いたことを、他の人にも教える力ある忠実な人たちにゆだねなさい。キリスト・イエスのりっぱな兵士として私と苦しみを共にしてください。兵役についていながら、日常生活のことに掛かり合っているものは誰もありません。それは徴募した者を喜ばせるためです。」



**神**は神の子供たちの教育に重荷を持っておられます。神のご心配、憂いを自分のものとさせていただきます。私達にとって最高の宝は、しもべの心をいただくこと。私達はしもべであるとともに、神の立派な兵士でもあります。

今回の東北関東大震災で、自衛隊は大変大事な任務を果たしてくださいました。兵士にとって大切なことは、まず志願すること、そして困難な状況に対処するエキスパートになること、頼まれたときには**YES!**と出して出動することです。

兵士になったら任務は選ばません。ミッションは主が決められます。主イエスにとって、父なる神のみこころを行うことが食物でした。そのようなキャプテンである主イエスについて行きましょう。

兵士は、自分に死なないと生きて生けません。任務があるかぎり、立ち続けないとなりません。

兵士は自分の計画やしたいことを放棄しなければ出来ません。神様は勇気ある兵士を望んでおられます。主イエスは隊長です。わたし達は豊かな日本に生きることが許されてきました。豊かな知識が与えられてイエス様を知らされて、今こそ地に落ちて実を結ぶときです。



ACEの使命はダニエルを興すことです。私たちの人生を一人のダニエルを生み出す為に用いていただきましょう。ダニエルは異郷において信仰が育ったのではなく、信仰の種は母によって植えられ育てられてきました。主は私達のために命を捨ててくださいました。

**Now, It is your turn!!**

## 【報告】

1月6日(木) 3学期始業式

1月7日(金) Honor Roll Trip to 豊島園

みんなの人気スポット、豊島園に出掛けました。ジェットコースターをはじめ、気に入ったアトラクションに何度も何度も乗りました。

### 1月28日(金) Field Trip to 三菱みなとみらい技術館

総勢23名で出かけたこのフィールドトリップは特に低学年の生徒がとても気に入ったらしく、何人もの生徒が家族でもう一度出かけたようです。日常生活では触れる機会の少ない最先端の科学技術に触れて試して遊びながら体験するテクノロジーミュージアムです。



### 2月4日(金) 歯科検診

東戸塚キリスト教会の姉妹が定期的に歯科検診をしてくださり、健康チェックと同時に生徒の成長を確認し共に喜んでくださっています。御支援を感謝いたします。



### 2月18日(金) ワークショップ・コンサート SOL

韓国の賛美チーム・ソル(音楽大学生、大学院生、卒業生による編成)の皆さんがボランティアで福音宣教と生徒の励ましの為に来校してくださいました。ご近所の歌の会の方たちもお誘いして、幸いな時を過ごすことが出来ました。

### 2月21日(月) Field Trip to 横浜

横浜の2つのタワーに上りました。まずはマリンタワーに行き横浜の港付近の景色を眺め、次にはシンボルタワーで昼食をとりました。タワーに上ってから公園で木登りや草すべりをして、思い切り楽しみました。冷たい風が吹いていましたが、笑いで吹き飛ばしていました。



### 3月9日(水) お別れボーリング大会



2005年よりレイモンド学園で奉仕して下さっていた、当東戸塚キリスト教会の鈴木奈美希先生が、同教団の牧師と結婚されることとなり、今年度3月をもって任地が変わることとなりました。今までの先生との交わりと、先生のお働きに感謝して、送別会を持ちました。

また、2008年5月に転入したイランガン・ジェン君が、ご両親の働きの為に母国フィリピンに帰国することとなり、残念ながら転校することになりました。約3年間の交わりでしたが、今後の祝福を祈りながらお別れしました。

### 3月10日(木) Honor Roll Trip to 野毛山動物園 & 映画ナルニア国物語鑑賞

2010年度最後のオーナーロールのときでした。事前にこの映画を見に行くことをお知らせして、楽しみにして皆で行きたいと思えました。時間があつたので、昼前に野毛山動物園に行きました。プレさんたちと会えるかと楽しみにしていましたが、残念ながらすれ違いで会えませんでした。



### 3月10日(木) プレ、1,2年生 お別れ遠足 野毛山動物園

鈴木奈美希先生は6年間プレの担当でした。この日は大きい生徒は映画に出かけましたが、低学年、プレで奈美希先生と沢山時間を過ごした生徒は、最後の遠足として野毛山動物園に電車で行きました。楽しかったです。



### 3月11日(金) 3学期終業式

2010年度神様が学園生活を守り、祝福してくださいました。また、生徒も一生懸命努力しました。例年のように表彰式がありました。たとえ前に並べなかったとしても、一人ひとりの生徒は神様からの見えないメダルをいただいたと信じています。特に高校生活の途中で旅立つジェン君の為に、主の守りと導きを祈りました。

### 4月6日(水) 2011年度入学式・1学期始業式

新入生がひとり与えられました。谷口みのりさん(小1)です。教室も担任も変わり、新しいスタートを切りました。レイモンド学園8年目のスタートです。

### 4月16日(土) PTAオリエンテーション

今年PTAが発足しました。会の名前を「ぶどうの木」と役員の方々が祈りつつ決めてくださいました。素晴らしいステップだと思っています。同じ志を持たれる御父兄とサポートし合えることは幸いです。生徒の皆さんの学校生活、家庭生活が更に祝福されますように祈ります。

### 5月6日(金) Field Trip to 東芝科学館

2回目の訪問です。小学生から高校生まで一緒に楽しい時を、また学びのときを過ごすことがフィールドトリップの目標です。電気を発明したマイケル・ファラデーについて勉強したばかりの生徒も沢山いました。



## 【今月のテーマ】

### 1月 Decisive(決断力がある) : すべての決定を神の完璧な意思に基づかせる

みことば:「もしも主に仕えることがあなた方の気に入らないなら、川の向こうにいたあなた方の先祖たちが仕えた神々でも、今あなたが住んでいる地のエモリ人の神々でも、あなたがたが仕えようと思うものを、どれでも、今日選ぶが良い。私と私の家とは、主に仕える。」ヨシュア 24:15

2月 Deferent (敬意を払う) : 神様が私に大切にすることと与えてくれた友人にいやな気持ちさせないために、自分の権利や順番を我慢する(友達のしたいことや考えを自分よりも優先させる)

みことば:「私も、人々が救われるために、自分の利益を求めず、多くの人の利益を求め、どんなことでも、みなの人を喜ばせているのですから。」I コリント 10:33

3月 Dependable (信頼できる) : それが自分のしたいことでなくても、「します」といったことを実行することによって信頼を得る

みことば:「テモテよ。ゆだねられたものを守りなさい。そして、俗悪なむだ話、また、まちがって『霊知』と呼ばれる反対論を避けなさい。」I テモテ 6:20

4月 Determined (決然としている) : 反対や妨害をされても神様の最善を達成しようとする

みことば:「なぜなら私は、あなたがたの間で、イエス・キリスト、すなわち十字架に付けられた方のほかは、何も知らないことに決心したからです。」I コリント 2:2

## 【お知らせ、祈りのリクエスト】

- \* 4月29日に鈴木奈美希先生が渡邊恵樹先生とご結婚され、山形県の大江町教会に赴任されました。神様の祝福をお祈りください。
- \* 4月より新しく、田村麻里奈先生(5年担任)、佐藤聖史先生(ホサナクラス担任)がフルタイムスタッフとして加わっていただきました。感謝します。  
尚フルタイムスタッフは、伊東献仁先生、伊東美穂先生、岩永美奈子先生、Gloria先生、齋藤圭子先生、崎山恵子先生、佐藤聖史先生、鈴木勝冶先生、田村麻里奈先生、Dim先生以上10名です。(あいうえお順) 非常勤スタッフは、石田美加さん(音楽、図工)、元井逸子さん(書道)、鈴木香代子さん(コワイヤ・チャイム)です。
- \* 新年度新しい恵みとして、PTA「ぶどうの木」が発足しました。役員の石田美加さん、沖田幸一さんの為にお祈りください。
- \* 5月21日から26日までバージニア州で行われる International Student Conventionに参加するために、伊東献仁先生、斎藤航大君(中3)、沖田果菜さん(中2)が18日から28日まで渡米します。お祈りください。生徒たちはそれぞれ、競技に出場します。最善を尽くし、神様の栄光のために励んでくることが出来ますようにと願っています。また、献仁先生不在の学校が守られますようにお祈りください。
- \* 2007年から2008年の一年間レイモンド学園で奉仕して下さったベッキー先生に、4月18日女の赤ちゃんが誕生しました。名前はNina Kimちゃんです。
- \* 6月11日に運動会を予定しています。準備と当日の祝福の為にお祈りください。
- \* 7月15日(金)の終業式まで、生徒の日々の生活が守られますように、お祈りください。主を畏れることにより、真の知恵と知識が増し加えられますように。また信仰が成長し、品性が整えられていきますように。
- \* 外国人スタッフDim先生、Gloria先生が祝福されますように。様々なことがおきている日本で、主の召しに忠実に応えて、熱心に労して下さっています。魂の平安と、健康の為にお祈りください。